

CULTURE

DESHAIES FETE SES SAINTS PATRONS PIERRE ET PAUL

Placée sous le thème de la Jeunesse, priorité du programme 2008-2014, la fête patronale s'est déroulée en présence de la population Deshaiesienne, de nombreux invités et des personnalités.

Ce fut un grand moment de partage, d'amitié, de fraternité dans une ambiance très conviviale.

Les difficultés financières de la collectivité ont été évoquées en cette période de crise, mais aussi, ses ambitions affichées pour offrir de meilleures perspectives aux jeunes en situation de précarité ou de marginalité.



Dépôt de gerbes au monument aux morts



*Groupe de danse quadrille
« ALLIANCE FEMININE DESHAIESIENNE »*



*Le Député-Maire Jeanny MARC et Eric NOLEO,
4ème adjoint de la ville de SAINT-JOSEPH*

DESHAIES compte résolument s'ouvrir vers ses voisins. C'est à cet effet qu'une délégation de quatre élus de la ville de SAINT-JOSEPH conduite par Mr Eric NOLEO a participé aux festivités en vue

d'établir un jumelage entre les deux communes.

Cette manifestation a connu un moment riche en émotion, au moment de rendre hommage aux anciens combattants morts pour la patrie lors des deux guerres. La fanfare a entonné au son des tambours et des trompettes l'hymne aux morts pour saluer la mémoire des soldats disparus.

Cette journée de festivités s'est ponctuée par un grand show musical sur le podium de l'esplanade des fêtes avec un plateau d'artistes de choix.



*Richard
BIRMAN*



Le groupe Vol Vacances



Chrisitan NARA



Gwladys CABARUS



Groupe Magic Sweet Dancers

LA BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE INAUGURE UN NOUVEL ESPACE

*I*naugurée le 23 Décembre 1994, à la veille de son 16ème anniversaire, la bibliothèque municipale s'est offerte un nouveau lifting. C'est ainsi que le 18 décembre 2010, Mme le Député-maire Jeanny Marc et son équipe municipale ont procédé à la réouverture de ce haut lieu symbolique de rencontres et d'échanges, après dix huit mois de fermeture.

Avec l'augmentation de sa superficie à l'étage et donc de sa capacité d'accueil, la Bibliothèque pourra désormais recevoir, des manifestations multiculturelles, autour de la poésie, du chant, de la musique, du cinéma, et des œuvres littéraires de la Guadeloupe, de la Caraïbe mais aussi internationales...

La municipalité envisage de faire de ce Temple de la connaissance par essence, un outil principal pour lutter contre l'illettrisme, et pour développer sa politique culturelle.

Ne dit-on pas qu'un peuple informé, un peuple cultivé c'est un peuple qui sait entrer en résistance et ne se laisse pas ébranler par les boniments et autres manipulations intellectuelles.

Prévu pour durer deux mois initialement, les travaux se sont éternisés sur dix-huit mois. Hormis l'augmentation notable de la superficie visible, des améliorations substantielles ont été apportées en matière d'isolation et d'étanchéité pour un coût total de 130.000,00€.

Pour marquer l'évènement, la municipalité a invité l'artiste Myonnette GAMIETTE dite « LAMYO » originaire de FERRY DESHAIES, à exposer ses œuvres sous le thème : « Tapisseries créoles et histoire ». Elle a honoré de sa présence la manifestation, en présentant de nouvelles œuvres sur toiles de jute sur les évènements de l'actualité, la route du rhum, la catastrophe du 12 janvier 2010 en Haïti, la lutte contre le SIDA etc...

Sa source d'inspiration est profondément ancrée dans un de ses tableaux illustrant le drame de la houle cyclonique de Lenny en novembre 1999, détruisant la maison familiale à FERRY. L'artiste nous transporte dans son imaginaire fertile, et riche en émotion, tout en nous invitant à nous interroger et à méditer sur soi et son rapport à l'autre.

Le public deshaiesien est invité à s'approprier cet espace de savoir et en faire un lieu d'expression.



Nos jeunes lecteurs en herbe dévoreurs de livres

